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【 庁 議 記 録 】

１ 日 時 令和７年１月 28 日（火）午前８時 54 分～午前９時 26分

２ 場 所 市長公室

３ 出席者 市長 副市長 教育長 企画財政部長

総務部長 市民生活部長 福祉保健部長 子ども家庭部長

環境部長 都市建設部長 議会事務局長 教育部長

幹 事 政策室長

４ 欠席者

５ 会議結果

市 長 これより庁議を開催します。審議事項はありませんので、報告事項１「当

面の行事日程について」を報告してください。

部 長 ３～５月の当面の行事日程について、２月７日に開催される会派代表者会

議において報告します。この期間の行事として、３月４日に庁舎消防訓練、

３月 15 日にファミリー交通安全のつどい、３月 29 日にこまえ桜まつり、３

月中旬から４月上旬にかけて市内小中学校の卒業式及び入学式、４月 12 日

に第 45 回多摩川統一清掃、４月 27 日に市民スポーツ大会総合開会式、５月

25 日には総合水防訓練があります。

市 長 本件について質問等ありますか。

副市長 交通安全のつどいについて、資料では会場はエコルマホールとなっていま

すが、交通広場のオープニングイベントを開催するのではないのですか。

部 長 オープニングイベントは、今回掲載しているものとは別イベントとしての

実施となる予定であるため、調整します。

局 長 小学校の卒業式は招待する議員の割当はありますか。

部 長 案内は全議員に行いますが、来賓としては中学校の卒業式のみ割当を行っ

ています。

市 長 議員宛てに案内を行っても、議員用席の用意がないと現場での混乱を招く

可能性があるため、調整してください。調整後の内容について、２月４日庁

議で修正した資料を再度報告してください。続いて、報告事項２「えきまえ

広場のネーミングライツについて」を報告してください。

部 長 えきまえ広場については、平成 30 年の広場開設と併せて市の広告収入の

確保に向けてスポンサーを募集し、ネーミングライツを実施しました。３年

間の契約となっていた一方で令和２年度より新型コロナウイルス感染症の

影響によりイベントの中止・縮小が相次いだこと等から、えきまえ広場のネ
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ーミングライツは中止し、以後実施していませんでした。近年は、感染症等

の影響も少なく、えきまえ広場でのイベントも活発に行われ、市民だけでな

く開かれた広場として活用されている状況も鑑み、再度ネーミングライツを

実施するものです。広報こまえ２月１日号で周知し、ネーミングライツ料は、

50 万円以上とし、１箇月間募集を行います。３月上旬に選定審査会を実施

し、令和７年度からスポンサー期間を開始する予定です。

市 長 本件について、質問等ありますか。

副市長 当初予算に歳入計上するのですか。

部 長 計上予定です。

市 長 選定基準に則り、駅前にふさわしい名称となるようにしたいと考えていま

す。続いて、報告事項３「令和７年度こまえ応援寄附金使途テーマの募集に

ついて」を報告してください。

部 長 こまえ応援寄附金（ふるさと納税）では、令和４年度から市が行う事業を

「応援したい」という共感や賛同によって狛江市に寄附いただける方を増や

すため、各部から募集した具体的なテーマ（事業）を使途の指定先として寄

附者に選択いただく取組を行っています。テーマごとの寄附件数や金額につ

いて、令和５年度は実績、令和６年度は令和７年１月 22 日時点での集計を

行い、寄附する際に寄附者が自由記述できるメッセージについても併せて資

料に掲載しています。市の事業に共感し、応援いただいている内容が多いこ

とから、令和７年度についても、同様の取組を継続し、テーマの確認や終了

した事業の見直し、より効果的な使途の提案等の募集を行います。各部取り

まとめの上、２月 12 日までに課税課長へ提出してください。寄附金の使途

の説明については、「狛江らしさ」を感じることができ、寄附金がどのよう

に活用されるかをなるべく具体的に記載してください。今後の流れとして、

各部から提出されたテーマが「より狛江らしく、より応援したくなるような

具体的なテーマ」であるか等の観点から、事前審査で絞り込んだ後、改めて

庁議にて審議予定です。本庁議終了後、各部長宛てにテーマ募集の依頼文等

を送付します。

市 長 万葉歌碑の保全やアピール等、具体的な内容を各部検討してください。

その他ありますか。

部 長 「令和６年９月能登半島大雨災害義援金」の受付期間の延長についてです。

令和６年９月 21 日からの大雨により、石川県で甚大な被害が発生したこと

に伴い実施している当義援金については、日本赤十字社における受付期間が

令和７年３月 31 日までとなっていましたが、石川県の受付期間延長に伴い、

受付期間が令和７年 12 月 26 日まで延長されました。そのため、福祉政策課

窓口に設置している募金箱についても、令和７年 12 月 26 日まで延長しま
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す。市内８施設の募金箱については、３月 31日に回収します。

市 長 フジテレビへの撮影支援について、現在フジテレビのドラマ等に撮影協力

する場合、エンディングロール等に狛江市協力として表示されることとなっ

ています。各企業が CM を中止している現在の状況を鑑みると、撮影協力と

して狛江市の名前がエンディングロールに表示されることは避けた方がよ

いのではないかと思いますが、各部からの意見があれば、お願いします。

部 長 撮影の申込等を受けている撮影仲介業者側でも、現在取扱いについて検討

中と聞いているため、その判断も参考にしたいと考えています。

部 長 撮影支援としては継続しても、協力表示は控える方が良いのではないでし

ょうか。

副市長 撮影仲介業者の判断を待つのではなく、市としての判断を行うべきだと思

います。３月末の第三者委員会の結果が出るまでの間、撮影支援の協力は継

続しつつも、市の名前は表示しないという対応ではいかがでしょうか。

市 長 番組の継続性にも影響するため、市として撮影支援の協力は継続しつつも、

市の名前は表示しないという対応とします。

他になければ、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、２月４日

午前９時 00分から開催します。


